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Junji vai 
A coluna falou com o deputado federal Junji Abe sobre a decisão de Bertaiolli e se isso 
altera seus planos de saída do DEM e ida para o PSD. Junji disse que é PSD desde 
as primeiras articulações, meses atrás, e que seguirá no mesmo destino de Kassab. 
Ontem, ele se reuniu com lideranças de dez municípios do Alto Tietê que se dispõem 
a organizar a fundação do novo partido.  
 
 

Sem afobação  
Indagado sobre a radicalização da briga entre Kassab-PSD, de um lado, e Alckmin-
PSDB-DEM, de outro, e da diversidade do destino partidário dele (Junji) e de Bertaiolli, 
inclusive para efeito de sucessão municipal, o deputado desconversou, disse que é 
muito cedo para falar a respeito dos desdobramentos. 
 
 
 
 

Dois tempos 

Junji também disse que foi consultado por Bertaiolli sobre a decisão, opinou sobre ela, 
mas que respeita a opção do prefeito e a entende. Comparou-a a 1999, ano em que 
decidiu trocar o PFL pelo PSDB para que pudesse ter o apoio do então governador 
Mario Covas para disputar a Prefeitura, e reconheceu que o fato de estar alinhado ao 
governo deve garantir obras e investimentos para Mogi. 


